
 
Es liegen Protokollauszüge aus dem Bau- und Vergabeausschuss und aus dem Schul-, Kul-
tur- und Sportausschuss vor. In beiden Gremien wurde im Rahmen der Vorberatung Ände-
rungsanträgen zugestimmt. 
 
Es wird bezweifelt, dass der Protokollauszug aus dem Bau- und Vergabeausschuss die Be-
schlusslage korrekt widergibt, zumal es offenbar 2 verschiedene Fassungen des Protokol-
lauszugs gibt. Zur Ratsversammlung soll gewährleistet sein, dass ein korrekter Protokollaus-
zug vorliegt. 
 
Der Hauptausschuss spricht sich dafür aus, dass zeitnah eine Sporthalle für die Schule er-
richtet werden soll. 
Dabei ist weder eine große Tribüne vorzusehen noch sind Büroräume für den KSV einzupla-
nen. Die Sporthalle soll nicht als Ersatz für die KSV-Halle geplant werden. 
 
Abstimmungsergebnis: Keine Abstimmung

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


